
6 Pièces

163 m²

Réf. 85264088

3 980 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Situé Place des Vosges dans l'Hôtel  de Chastillon, édifié vers 1600 et

inscrit  aux  monuments  historiques,  nous  vous  proposons  cet

appartement  d'exception.Niché  aux  deux  derniers  étages  avec

ascenseur,  profitant  d'une  superbe  vue  sur  la  Place  des  Vosges,  ce

bien  traversant  d'Ouest  en  Est  s'orchestre  sur  182m²  de  surface

habitable  (163m²  pondérés  ;  145m²  Carrez)  de  la  façon  suivante  :Au

premier niveau une entrée, un séjour donnant sur la place, une salle à

manger,  une cuisine,  une chambre,  une salle  de douche avec WC, et

un bureau pouvant faire office de troisième chambre ou de dressingÀ ...

We are  listing  an exceptional  apartment  on the Place des Vosges in  the  Hôtel  de

Chastillon, built around 1600 and listed as a historic monument.Nestled on the top

two floors with a lift, with a superb view over the Place des Vosges, this East/West

facing  dual-aspect  apartment  is  laid  out  over  182m²  (1,959  sq  ft)  of  habitable

surface  area  (145m²/1,560  sq  ft  under  the  Carrez  Law)  as  follows:On  the  first

floor, a hall, a lounge overlooking the square, a dining room, a kitchen, a bedroom,

a shower room with a toilet, and an office that could be used as a third bedroom or

walk-in wardrobe.On the ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
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